

**Samedi 07 mai 2011 (article de Carlos Soto)**

## **Vénissieux : athlétisme et handball, des défis à relever**

Aujourd'hui à partir de 12 h 30, au stade départemental de Parilly, situé sur la commune de Vénissieux, se déroule le premier tour des Interclubs d'athlétisme avec la participation de l'AFA Feyzin-Vénissieux. Les locaux ont un statut à défendre, eux qui, la saison dernière, avaient accédé à la Nationale N2A.

Pour Jean-Louis Perrin le président du club intercommunal, le challenge sera de faire aussi bien qu'en 2010, même si de nombreux athlètes de son associa-

tion relèvent de blessure.

Ce soir autour de 22 heures, Vénissieux Handball saura s'il conserve sa place en Nationale 2 masculine la saison prochaine.

Les Vénissiens, qui se déplacent à Sélestat, ont besoin d'une victoire pour gagner leur ultime défi de la saison. En lutte depuis fin janvier avec l'autre club rhodanien, Saint-Genis-Laval, Vénissieux ne devra compter que sur lui face à un centre de formation alsacien décimé par les blessures et ayant assuré son maintien la semaine dernière.